
НАЦИОНАЛЬНЫЙ СОВЕТ РУССКОГО ЭТНИЧЕСКОГО МЕНЬШИНСТВА

НАЦИОНАЛНИ САВЕТ РУСКЕ НАЦИОНАЛНЕ МАЊИНЕ

NACIONALNI SAVET RUSKE NACIONALNE MANJINE  

NATIONAL COUNCIL OF THE RUSSIAN ETHNIK MINORITY

МБ: 08969892; ПИБ: 111291002; Панчево, Браће Јовановића 24. 

E-mail: kontakt@nsrnm.org;  www.nsrnm.org     Тел. 065 2960 450 

ПРОТОКОЛ
второго заседания  Национального совета русского этнического меньшинства

Второе  заседание  Национального  совета  русского  этнического  меньшинства (НСРЭМ)
состоялось 24 декабря 2022 года . Начало в 14:00, в Панчево , в помещении НСРЭМ, Брача
Йовановича 24.

В заседании приняли участие 12 членов НСРЭМ: 
1. Милован Чурчич; 
2. Арсен Плахин; 
3. Лариса Милич; 
4. Жанна Кнежевич; 
5. Ольга Пугачёва; 
6. Борис Делич ; 
7. Ирина Милькович; 
8. Константин Орлов; 
9. Мария Стойкова; 
10. Драган Логвинов; 
11. Ваня Зеленский; 
12. Наталья Коцев. 

Заседание открыл  председатель Милован Чурчич,  который зачитал статью 13 Устава  о
порядке принятия решений.

Установив, что на заседании присутствуют 12 из 15 членов Нацсовета, он подтвердил, что
заседание имеет кворум для дальнейшей работы.

Он предложил Ларисе Милич вести протокол и поставить предложение на голосование.
12 из 12 присутствующих проголосовали за это предложение, подняв руки. Никто не был
ПРОТИВ, никто не  ВОЗДЕРЖАЛСЯ.

Лариса  Милич  напомнила  присутствующим,  что  необходимо  утвердить  Протокол
предыдущего  заседания,  который  размещен  на  официальном  сайте  НСРЭМ.  Милован
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Чурчич поставил на голосование утверждение Протокола предыдущего заседания. 12 из 12
присутствующих  проголосовали ЗА утверждение, подняв руки.  Никто не был  ПРОТИВ,
никто не  ВОЗДЕРЖАЛСЯ. 

Председатель Милован Чурчич зачитал повестку дня заседания:

1. Избрание двух вице-председателей Национального совета;
2. Избрание секретаря Национального совета;
3. Избрание Председателя Исполнительного комитета, заместителя и трех членов ИК;
4. Избрание трех членов комитетов (председателя, заместителя и члена комитета) для:
- Комитет по культуре;
- Комитет по образованию;
- Комитет по информированию;
- Комитет по официальному использованию языка и письма.
5. Разное.

Он спросил присутствующих, есть ли дополнения к повестке дня.
Борис  Делич  взял  слово  и  представил  председателю письменное  предложение  по
дополнению повестки дня:

-  Роспуск Управляющего  комитета  Национальной  библиотеки  "Русская  библиотека",
Панчево, Браче Йовановича 24.

-  Предложение о  новом председателе Управляющего комитета  библиотеки   и  2-х   его
членах.

- Изменения в Управлении  компании «Родина д.о.о.» Панчево, Браче Йовановича 24. То
есть  прекращение  полномочий  члена  Правления  Йована  Ружичича  и  избрание  нового
члена Правления.

Зачитав вслух предложение о дополнении повестки дня, председательствующий поставил
на голосование повестку дня из Приглашения на заседание.

Повестка дня была принята единогласно, 12 из 12 присутствующих проголосовали ЗА,
подняв руки. Никто не ПРОТИВ, нет Воздержавшихся.

Председатель поставил Дополнение  в  повестку  дня  на  голосование.  Дополнение к
повестке дня было принято единогласно,  12 из 12 присутствующих проголосовали ЗА,
подняв руки. Никто не  ПРОТИВ, никто   НЕ ВОЗДЕРЖАЛСЯ.

Председатель отметил,  что  повестка  дня  и дополнение  к  повестке  дня  были  приняты
единогласно, и на основании полномочия из Устава перешел к  вопросам повестки дня и
дополнениям к повестке дня.

Для избрания двух вице-председателей Национального совета он предложил кандидатуры:
- Арсена Плахина;



- Драгана Логвинова.

В  Предложении  отмечалось, что оба кандидата являются уважаемыми представителями
русского  национального  меньшинства  и  что  они  получили  значительное  доверие  на
выборах в члены Национального совета русского этнического меньшинства.
-  Арсен  Плагин  был  вице-председателем НСРЭМ предыдущего  созыва  Нацсовета.  Он
является  одним  из  основателей  Национального  совета,  инициатором  и  исполнителем
многих решений и проектов.

- Кто выступает за избрание Арсена Плахина вице-председателем Нацсовета?

12  из  12  присутствующих  проголосовали  за  ЗA,  подняв  руки.  ПРОТИВ  ноль,
ВОЗДЕРЖАЛСЯ ноль.
Председатель  констатировал,  что  Арсен  Плахин  единогласно  избран  заместителем
председателя Национального совета.

Драган  Логвинов  —  основатель  Общества  сербско-русско-белорусской  дружбы,
бизнесмен, участник многих сербских и российских бизнес-форумов и ассоциаций.

- Кто ЗА избрание Драгана Логвинова вице-председателем Нацсовета?

12 из 12 присутствующих проголосовали за ЗA, подняв руки. Никто НЕ ПРОТИВ, никто
НЕ ВОЗДЕРЖАЛСЯ.
Председатель  констатировал,  что  Драган  Логвинов  единогласно  избран  вице-
председателем Национального совета.

-  Председатель поставил  на  голосование  предложение  об  избрании  секретаря
Национального совета:

На должность секретаря предлагаю Ларису Милич, которая также показала себя мастером
своего дела в  прошлом мандате и заняла третье место в списке,  получившем 9  из 15
мандатов депутатов  на выборах в национальный совет.

Кто ЗА избрание Ларисы Милич секретарем Нацсовета?

12 из 12 присутствующих проголосовали за ЗA, подняв руки. Никто НЕ ПРОТИВ, никто
НЕ ВОЗДЕРЖАЛСЯ.
Председатель  констатировал,  что  Лариса Милич  единогласно  избрана секретарем
Национального совета русского этнического меньшинства.

В  соответствии  с  повесткой  дня председатель  предложил  кандидатуру  Председателя
Исполнительного комитета совета:

- Я предлагаю Жанну Кнежевич на пост председателя Исполнительного комитета совета.
Жанна  Кнежевич  является  активисткой  русского  национального  меньшинства  в



Республике Сербия и заняла четвертое место в списке,  получившем 9 из 15  мандатов
депутатов на выборах в национальный совет.

Кто ЗА Жанну Кнежевич на пост председателя Исполнительного комитета Национального
совета?

10  из  12  присутствующих  проголосовали  поднятием  рук  ЗА.  1  ПРОТИВ,  1
ВОЗДЕРЖАЛСЯ.
Председатель  констатировал установил,  что  Жанна  Кнежевич  избрана  председателем
Исполнительного комитетап Национального совета большинством в 10 голосов.

Согласно повестке дня, председатель предложил кандидатуру заместителя председателя
Исполнительного комитета.
-  На  должность  заместителя  председателя Исполнительного  комитета  предлагаю
Константина Орлова. Константин Орлов – известный шахматист, известный и уважаемый
представитель  русского  национального  меньшинства  в  Республике  Сербии,   а  также
присутствовал  на  листе  кандидатов на  выборах  в  национальный  совет,  получившем
наибольшее количество мандатов.

Кто ЗА Константина Орлова на  должность  заместителя председателя Исполнительного
комитета  Нацсовета?
12 из 12 присутствующих  проголосовали поднятием рук ЗА. Никто НЕ ПРОТИВ, никто
НЕ ВОЗДЕРЖАЛСЯ.
Председатель  констатировал,  что  Константин  Орлов  единогласно  избран  заместителем
Председателя Исполнительного комитета Нацсовета.

Согласно  повестке  заседания,  председатель предложил  Ольгу  Пугачёву в  состав
Исполкома Нацсовета. В предложении пояснялось, что Ольга Пугачёва является деятелем
культуры и  уважаемым представителем русского национального меньшинства,  а  также
тем,  что  она является  одним из  членов совета  из  списка,  набравшего большинство на
выборах.

Он поставил предложение на голосование:

- Кто ЗА то, чтобы Ольга Пугачёва была членом Исполкома Нацсовета?

12 из 12  присутствующих проголосовали поднятием рук  ЗА. Никто НЕ ПРОТИВ, никто
НЕ ВОЗДЕРЖАЛСЯ.

Председатель констатировал, что Ольга Пугачёва единогласно избрана членом Исполкома
Национального совета.

Председатель предложил  Марию  Стойков  в  качестве  члена  Исполкома  Национального
совета.  В  предложении  пояснялось,  что  Мария  Стойков  своей  деятельностью
способствовала  достижению хороших  результатов  на  выборах  членов  национального
совета  и показала, что она хороший организатор.



Предложение было поставлено на голосование:

- Кто ЗА то, чтобы Мария Стойков была членом Исполкома Нацсовета?

Подняв  руки,  11  из  12  присутствующих проголосовали   ЗA.  НЕТ  ПРОТИВ,  1
ВОЗДЕРЖАЛСЯ.

Председатель  констатировал,  что  Мария  Стойков  избрана  членом  Исполнительного
комитета Национального совета большинством в 11 голосов.

Председатель предложил Бориса Делича в состав  Исполкома Нацсовета. В предложении
пояснялось,  что  Борис  Делич  своей  предыдущей работой  в  Обществе  сербско-русской
дружбы  «РОД»  из  Врбаса  сделал много  полезного  для   жизни  русской  общины  в
Республике  Сербия.  Так  же  своей активностью  он  способствовал  достижению  листом
«Русские  в  Сербии»  экстраординарных  результатов  на  выборах  членов  национального
совета.

Он поставил предложение на голосование:
- Кто ЗА избрание Бориса Делича в Исполком Нацсовета?
10  из  12  присутствующих  проголосовали поднятием  руки   ЗА.  НИКТО  ПРОТИВ,  2
ВОЗДЕРЖАЛИСЬ.

Председатель констатировал, что Борис Делич избран членом Исполнительного  комитета
Нацсовета большинством в 10 голосов.

Председатель обратился  к  присутствующим  на  заседании с  предложением   выбирать
членов  4-х  комитетов,  включая  председателя,  заместителя  и  члена,  коллективно,  а  не
индивидуально, для каждого кандидата будет зачитана краткая биография.

Он сделал акцент на предложении. Предложение принято единогласно поднятием рук - 12
ЗА; ПРОТИВ нет; ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ нет.

Ознакомив присутствующих  с биографиями кандидатов,  председатель поставил
кандидатуры  в Комитет по культуре на голосование:
1. Родолюб Бошкич (председатель);
2. Ваня Зеленский (заместитель председателя);
3. Александра Плахина (член).

Поднятием рук 12 из 12  присутствующих проголосовали  ЗA. Никто НЕ ПРОТИВ, никто
НЕ ВОЗДЕРЖАЛСЯ.
Председатель  констатировал,  что  Родолюб  Бошкич  (председатель),  Ваня  Зеленский
(заместитель председателя), Александра  Плахин (член) избраны членами в    Комитет по
культуре.



Ознакомив присутствующих  с биографиями кандидатов,  председатель поставил
кандидатуры  в Комитет по  образованию:
1. Ирина Милькович (председатель);
2. Таня Каранович (заместитель председателя);
3. Анастасия Заркович (член).

11  из  12  присутств=вующих  проголосовали  поднятием  рук   ЗА.  нет  ПРОТИВ,  1
ВОЗДЕРЖАЛСЯ.
Председатель  констатировал,  что  Ирина  Милькович  (председатель),  Таня  Каранович
(заместитель председателя), Анастасия Заркович (член) была избраны членами Комитета
по образованию большинством в 11 голосов.

Комитет  по  официальному  использованию  языка и  письменности.  После  прочтения
биографий председатель поставил на голосование кандидатов Комитета:
1. Драган Ранджелович (председатель);
2. Весна Кулунджич (заместитель председателя);
3. Дарко Вукое (член) . 

12  из  12  присутствующих  проголосовали  поднятием  рук  ЗА.  нет  ПРОТИВ,  нет
ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ.
Председатель констатировал, что  Драган Ранджелович (председатель), Весна Кулунджич
(заместитель председателя); Дарко Вукое (член) единогласно избраны членами Комитета
по официальному использованию языка и письма.

Комитет по  информированию. Ознакомив присутствующих с биографиями, председатель
поставил на голосование кандидатов Комитета:
1. Марианна Младенович (председатель);
2. Маргарита Вуйович (заместитель председателя);
3. Александр Семакин (член).

Поднятием  рук  10  из  12  присутствующих  проголосовали  ЗА.  1  ПРОТИВ,  1
ВОЗДЕРЖАЛСЯ. 
Председатель  констатировал,  что  Марианна  Младенович  (прелседатель);  Маргарита
Вуйович  (заместитель  председателя);  Александр  Семакин  (член)  избраны членами
Комитета по информтрованию  большинством в 10 голосов.

Председатель сказал,  что  основная  повестка дня   рассмотрена и  мы  переходим  к
дополнительной.
Он  поставил  на  голосование  предложение   о  роспуске  Управляющего  комитета
Национальной библиотеки «Русская библиотека», Панчево, Браче Йовановича 24.
ЗА данный вопрос повестки дня проголосовали 12  из 12  присутствующих .  Никто НЕ
ПРОТИВ, никто НЕ ВОЗДЕРЖАЛСЯ.
Председатель  констатировал,  что  предложение  о  роспуске  Управляющего  комитета
Национальной библиотеки «Русская  библиотека»,  Панчево,  Браче Йовановича,  принято
единогласно.



Председатель поставил на голосование предложение о новом председателе Управляющего
комитета и 2-х членах Управляющего комитета Библиотеки. Председателем Управляющего
комитета он  предложил   назначить  Арсена  Плахина  как  представителя  учредителей
Библиотеки. В состав  Управляющего комитета он предложил: Несибу Палибрк Сукич из
Панчево  и  Горана  Аничича  из  Панчево.  Председатель подчеркнул,  что  голосование
проводится одновременно за всех трех членов  Управляющего комитета Библиотеки.

За данный вопрос повестки дня проголосовали 12 из 12 присутствующих. Нет ПРОТИВ,
нет ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ.
Председатель констатировал, что  предложение об избрании председателя  и двух членов
Управляющего  комитета Национальной  библиотеки  «Русская  библиотека»  принято
единогласно.

Председатель поставил на голосование предложение   последнего пункта   дополненной
повестки дня:

- Изменения в Правлении компании «Родина д.о.о.» Панчево, Браче Йовановича 24. То
есть  прекращение  полномочий  члена  Правления  Йована  Ружичича  и  избрание  нового
члена Правления.

Он поставил на голосование прекращение полномочий Йована Ружичича в Правлении.
За данный вопрос повестки дня проголосовали 12 из 12 присутствующих . Нет ПРОТИВ,
нет ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ.

Председатель  констатировал,  что  единогласно  принято  предложение  о  прекращении
полномочий Йована Ружичича в совете директоров компании «Родина д.о.о.».

Председатель предложил Владимира Джорджевича, члена Национального совета русского
этнического меньшинства, в качестве нового члена Правления компании «Родина д.о.о.» .

По  данному  вопросу  повестки  дня  проголосовали  12  из  12  присутствующих.   Нет
ПРОТИВ, нет ВОЗДЕРЖАВШИХСЯ.

Председатель констатировал, что  предложение об избрании Владимира Джорджевича в
Правление компании «Родина д.о.о.» принято единогласно.

Председатель открыл последний вопрос повестки дня.
РАЗНОЕ:

 На  обсуждение  был  вынесен  вопрос  приобретения  книг  для  пополнения
библиотечного  фонда.  В  ходе  дискуссии  было  констатировано,  что  финансовое
положение не позволяет приобретать книги для пополнения библиотечного фонда и
что в последние 2 года книжный фонд библиотеки пополняется исключительно за
счет  безвозмездной  передачи  книг  физическими  и  юридическими  лицами  на
добровольной основе. Аналогичным образом будет осуществляться и дальнейшее
пополнение книжного фонда библиотеки.



Заседание завершено в 15:30.

Заседание проходило под председательством председателя  НСРЭМ Милована Чурчича.

Протокол составлен Ларисой Милич.

В Панчево, 24.12.2022.

Протокол действителен без печати и подписей.


